

# JOURNALIST

## Lapas Semarang Sambut Kunjungan Anggota Komisi 13 DPR RI

Narsono Son - [SEMARANG.JOURNALIST.CO.ID](http://SEMARANG.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 10, 2025 - 21:56



*Lapas. Semarang Sambut Kunjungan Anggota Komisi 13 DPR RI*

SEMARANG, - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas I Semarang menerima kunjungan kerja dari Anggota Komisi 13 DPR RI, Agun Gunandjar Sudarsa, pada Jumat (10/1/2025).

Kunjungan ini dilakukan sebagai upaya penguatan terhadap pelaksanaan

program-program pembinaan di Lapas sekaligus mempererat sinergi antara lembaga pemasyarakatan dengan DPR RI.

Kegiatan ini dimanfaatkan untuk merancang strategi yang lebih efektif dan efisien di masa mendatang dalam menghadapi tantangan reformasi di bidang pemasyarakatan. Dalam sambutannya, Kepala Divisi Pemasyarakatan Jawa Tengah, Kadiyono, menyampaikan rasa syukur atas kunjungan tersebut. "Kami merasa senang karena kunjungan ini bukan hanya sebagai anggota Komisi 13 DPR RI, tetapi juga sebagai senior yang mengunjungi juniornya. Ini menunjukkan betapa pedulinya dan pentingnya hubungan yang terjalin antara pimpinan pusat dan jajaran pemasyarakatan di daerah," ujar Kadiyono.

Sementara itu, Agun Gunandjar Sudarsa menegaskan pentingnya kerja sama lintas lembaga dalam menghadapi tantangan reformasi pemasyarakatan, terutama di tengah masa transisi Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan. "Kerja sama antar lembaga sangat diperlukan, terutama pada masa transisi seperti sekarang ini. Adaptasi dan sinergi antara legislatif, eksekutif, dan pemasyarakatan adalah kunci untuk mencapai tujuan bersama," kata Agun.

Kepala Lapas Kelas I Semarang, Usman Madjid, turut mendampingi dalam acara tersebut dan menyampaikan apresiasinya atas perhatian yang diberikan oleh Komisi 13 DPR RI. "Kami sangat berterima kasih dan merasa bangga mendapatkan perhatian dari Anggota Komisi 13 DPR RI, sekaligus senior kami, Bapak Agun Gunandjar Sudarsa. Pentingnya menjalin hubungan baik antar lembaga ini akan sangat membantu meningkatkan sinergi dan mempermudah koordinasi ke depan," ungkap Usman.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat koordinasi dan sinergi antara Lapas dengan DPR RI, sekaligus memberikan dampak positif terhadap penyelenggaraan program pembinaan yang lebih baik. Agenda ini dihadiri oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan, Kepala Lapas Kelas I Semarang, Kepala Unit Pelaksana Teknis Pemasyarakatan Eks Karesidenan Semarang, alumni AKIP Angkatan 15, serta seluruh pejabat struktural eselon III dan IV di Lapas Kelas I Semarang.

Dengan adanya kunjungan kinerja ini, diharapkan terjalin hubungan yang semakin harmonis dan kolaboratif antara DPR RI dan lembaga pemasyarakatan untuk mewujudkan pelayanan yang lebih optimal bagi masyarakat.

(N.son/Jatmiko)